

La famille et les amis
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Georges Maurer

enlevé à leur tendre affection le 25 août 2016, à l'âge de 72 ans.
Un grand merci à toutes les personnes qui se sont occupées de
lui avec tendresse et compétence durant sa maladie et ainsi qu'à
tous ceux qui nous ont si bien entourés.

Georges repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Nous vous invitons à partager un moment en sa mémoire mercredi 31
août, dès 16h30 à l'Espace Carpe Diem, Av de Montoie 41.

Adresse de correspondance :
Myriam Maurer, Ch. du Martinet 28, 1007 Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.